
Zusatzfrage von AM Koch 
Wird es seitens der Verwaltung als sinnvoll erachtet, dass die im Rat vertretenen Parteien ihre 
Kreistagsfraktion einmal bitten dieses Thema auch auf Rhein-Sieg-Kreis Ebene ansprechen? 
Antwort: 
Ja, es wäre sachdienlich auf der Ebene des Aufgabenträgers für den ÖPNV entsprechende 
Initiativen zu ergreifen. 


